
Herr Stadtrat Hillgruber bringt die Vorlage ein und betont die Bedeutung der Fortsetzung der 

Maßnahme. 

 

Ratsherr Kühl bittet um Mitteilung, welche Maßnahmen bisher mit FAG-Mitteln gefördert 

werden und welche gefördert werden könnten. 

Ratsherr Kühl stellt einen Antrag auf Vertagung der Angelegenheit. 

 

Der Antrag auf Vertagung sowie die Drucksache selbst werden kontrovers diskutiert.  

Ratsherr Inci wendet ein, dass es ausreichend Zeit gegeben habe, die Vorlage im Sozial- und 

Gesundheitsausschuss zu diskutieren. 


